



# ふるさと笠松の「ちょっといい話」No.89



## 「第2回 笠松町あいさつ運動を実施しました。」

12月1日(月)から3日(水)までの3日間にわたり、今年度2回目の笠松町あいさつ運動が実施されました。主催は笠松中学校の生徒会です。その他にも笠松町内の3つの小学校の児童や先生方やPTA会員、「道徳のまち笠松」推進会議の委員、地域の有志、役場関係の方々など、多くの方が参加してくださいました。

寒い朝の時間帯でしたが、あいさつが返ってくる度に、児童や生徒の笑顔が広がっていきました。

あいさつ運動のあとで、すぐに反省会がもたれましたが、指導の先生から、「いつでも誰とでもあいさつができるようになってください。」という話がありました。このあいさつ運動を1つのきっかけにして、学校や家庭、地域社会などでも、元気で明るいあいさつの声が響くようになることを願っています。

なお、このあいさつ運動は第3回目が、平成27年2月18日から20日に予定されています。3回目のあいさつ運動にも多数の方々のご参加を是非、お願いいたします。



笠松駅でのあいさつ運動の様子



笠松小学校でのあいさつ運動後の反省会



下羽栗小学校でのあいさつ運動



松枝小学校でのあいさつ運動後の反省会



笠松駅でのあいさつ運動

寒い中、3日間にわたって皆様のご参加をいただき、誠にありがとうございました。心より感謝いたします。